



2007~2008年度
国際ロータリーのテーマ
RCは分かちあいの心
2007~2008年度
ウイリアム J. ウィルキンソン

Weekly Report

第1333回例会

2007年9月6日(木) 曜 第9回

司 会 : 八木沢幹夫会場委員
斉 唱 : 「君が代」「奉仕の理想」
ゲ ス ト : 2007~2008年度 RI第2760地区社会奉仕委員長
伊藤秀雄さん
ビ ジ タ ー : 名古屋RC 岡谷篤一さん
名古屋南RC 村上 斎さん

会長挨拶

岩本成郎会長

皆さん、こんにちは。

立春から数えて二百十日(9月1日)も過ぎ
台風が気になります。

一稻わらを原料とするバイオエタノール

原油の価格上昇は世界的に重要視され次
なるエネルギー開発が急速に高まっています。

我が国でも農林水産省は食料生産と競合
しない稻わらを原料とするバイオエタノールの生産を支援する方
針を決めました。これは国内の自動車メーカーなどの民間企業が
行う実証試験への助成金として2008年度予算要求に数十億円
を盛り込むというものです。皆様ご承知のように現在バイオエタ
ノールの生産はトウモロコシやサトウキビ等食用としても使える
穀物をしているため、エタノール増産が世界的な食料供給
の悪化につながり価格上昇などの原因となっています。

この点稻わらや麦わら、もみ穀などは食用として使われてお
りません。国内で発生する稻わらなどは年間千四百万トンでこのうち
堆肥(たいひ)や家畜の餌などに利用されているのは三割程度。残
り七割は放置されておりまとまった原料が確保できるメリットも
あります。政府は国産バイオ燃料について三十年までに国内で消
費するガソリンの一割に相当する年間六百万キロリットルの生産
を計画しています。又農水省は三分の一に近い百八十万~二百万
キロリットルを稻わらなどの原料でまかなえる可能性があると
期待しています。

こうしたバイオエタノールの生産は微生物を利用して分解・糖
化する技術が必要ですが、すでに実験室レベルでは確立され農水
省は企業のほか研究機関や農業団体などが実施主体となったモ
デル地区を全国数ヶ所に指定し小規模の製造への燃料補給等実
用化に向けた一連の事業を急ぐとの方針を立てました。…
(OPEC)石油輸出国機構のある会議では「将来気になるのは日本
の技術、次なる強力なエネルギーの開発がされることだ。日本は世界一の技術国だから」と話題になった事もありました。



～新世代のための月間～ クラブテーマ:「熱田の杜・友愛・気品」

創立 : 1980年(昭和55年)1月10日
会長 : 岩本 成郎
幹事 : 西本 哲
クラブ広報委員長 : 亀井 直人
例会日 : 毎週木曜日PM12:30~
会場 : ヒルトン名古屋
事務局 : 460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
ヒルトン名古屋910号
TEL : 052-211-3803
FAX : 052-211-2623
MAIL : 2760nagoya@mizuho-rc.jp
URL : http://www.mizuho-rc.jp/

幹事報告

西本 哲幹事

・本日例会終了後13時35分より「4F藤の間」にて第3回理事会を
開催します。出席義務者は宜しくお願ひします。

臨時例会変更のお知らせ

名古屋守山				10/10(水)※
名古屋東南				10/10(水)※
名古屋中				10/9(火)
名古屋名東			10/2(火)	10/9(火)
名古屋千種			10/2(火)※	
名古屋大須				10/11(木)
名古屋栄	9/17(月)※	9/24(月)※		
名古屋名南			10/2(火)◇	
名古屋昭和	9/17(月)※	9/24(月)※	10/1(月)※	10/8(月)※
名古屋西南	9/20(木)			
名古屋錦		9/25(火)		
名古屋東山			10/4(木)	
名古屋葵				10/11(木)※
名古屋空港	9/17(月)※	9/24(月)※		10/8(月)
尾張中央	9/19(水)			
名古屋城北		9/25(火)	10/2(火)	

(注) ※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。

◆はサイン受付時間が17:00~18:00となります。

◇はサイン受付が17:30~18:30となります。

ニコボックス

梅田朋嗣ニコボックス委員

- ・(七五調で)5日に迎えた誕生日 届いた花束たった2個。近づく奥方ニコリと笑い「そんなものよ」と言って去る。錦を去って早5年。
高須 洋志さん
- ・9月21日に58才になります。
岡村 達人さん
- ・本日の卓話は地区社会奉仕委員長の伊藤秀雄様にお願い致しました。
田中 政雄さん
- ・本日伊藤地区社会奉仕委員長をお迎えして。
先週森さん、昨日本多さんに大変お世話になりました。ありがとうございました。
稻葉 徹さん
- ・田中隆義さんに8ヶ月お世話になりました。足がスッキリしました。有難うございました。
遠山 喬郎さん
- ・ちょっと良いことがありました。
大島 浩嗣さん
- ・今日も株が下がってますね！
長坂 邦雄さん
- ・田中隆義さんお世話になり有難うございました。

岩本 成郎さん

出席報告

梅田朋嗣出席委員

会員72名 出席47名 (出席計算人数50名)

出席率74.0%

8月30日は補填により 98.0%

9月誕生日おめでとう

高須 洋志さん 八木沢幹夫さん 岩根 敬泰さん
近藤 雄亮さん 越原 一郎さん 岡村 達人さん
小串 和夫さん

委員会報告

社会奉仕委員会:田中政雄委員長

社会奉仕委員会からメールボックスにAED贈呈式および講習会のご案内という資料が入っています。日にちは平成19年10月24日水曜日、場所は熱田神宮会館、贈呈式は13時40分から行い、AED講習会は14時から17時までの予定です。12時30分から13時30分までは名古屋南・名古屋東南RCの例会となっております。下の段の方にAED贈呈式および講習会、南・東南RC合同例会のビジターとAED贈呈式とAED講習会の出席・欠席を書く欄がありますので必ずご記入の上、9月20日までに事務局に送っていただきますようお願いいたします。

卓話 2007~2008年度 RI第2760地区社会奉仕委員長 伊藤秀雄さん

人の命とは



今、地区の社会奉仕委員長をやらせていただいておりまして、今年で3年目です。皆様方にはこの4ロータリーを通じて、また地区の方を通じてAEDの普及をしております。本年度は東南ロータリークラブの会長職もやっております。まず初めに会員増強についてお話をさせていただきたいと思います。

東南ロータリーでは7月の第一例会で11人の新入会員を迎えました。おそらく1回の例会で11人というのは、名古屋クラブさんにおいてもなかったのではと思います。なぜこういうことができたかと言いますと、昨年、年度が終わる6月30日の時点で東南ロータリークラブは69名で折り返しました。私が入った15年前は99名で、それから右肩下がりにダラダラと3割も減っていました。3割も減ってしまうと会社でも倒産の危機に面します。そこで昨年、私が会長エレクトになったときに、ひとつ思い切ったことをしまようと会長に提案し、「チャレンジ100」というプロジェクトを立ち上げました。「チャレンジ100」プロジェクトとは、去年の72名の時点で会員の皆様に「3年間で1人の会員増強をしてください。」という誓約をしていただきました。年度中、来年までに1人というとなかなか難しいですが、3年先までにということで、二つ返事で決まり、昨年からスタートいたしました。目標は15人の入会でしたが、11名入会できました。9月の第一例会でも2名の入会者があり、これからも毎月入会者が見込まれており、今入会の話をすすめている方が10名ほどいます。ですので、私の会長年度が終わり次の年にはおそらく95名ほどでバトンが渡せるのではと思っております。次年度でも会員を増やしていただいて、100名ほどでと思っております。なんとか地区内でベスト10入りをしたいと思っていますが、今3桁のクラブが4つか5つしかなくなっています。皆さんから「名古屋東南ロータリークラブ」という名前が悪いという声が届きまして、それではクラブ名変更も同時にてしまおうということで、今「名古屋シティクラブ」などの案が出ております。私の年度でこの案がRIに通れば来年の7月にはクラブ名も変更できるのではと思っております。

それでは今日のお話に入ります。「人の命とは」ということですが、実は私2年前にシカゴの国際大会に行ってまいりました。私は入会してから「毎年国際大会には出席する」「地区大会は休まない」「例会は時々休む」と決めておりまして、2年前には家内と私を含めクラブから10組くらいを連れてシカゴ大会に行きました。NYから入り次の日が国際大会という前日の夜中に突然うなされて痛さで目が覚めました。この時すでに心筋梗塞の一歩手前の狭心症になっていたのですが、私は脳天氣で自分は病気にからないうと思っていたので、心筋梗塞など頭になかったのです。しかしあまりの痛さに朦朧としてきて、たまたま一緒に行った薬剤師の夫婦を起こして脈をみてもらうと少々弱くなっていたのですが、症状から「肋間神経痛でしょう」と言われたので、痛み止めを飲みその

まま寝ました。しかし朝の5時頃今度は普通ではない痛みに襲われ、脈もとれず、耳があまり聞こえなくなり目もほとんど見えない状態になりました。後で判ったのですがその時には血管が詰まっていたようです。たまたまホテルの前に救急隊がいたのですぐに救急車を呼んでもらいました。しかし英語ですので何を言っているのかよくわからない。「どれくらい痛いのか1~10まで答えよ」と言われ、英語で書かれた同意書にサインを書かされて、クレジットカードの提出を求められました。最後にまたサインを求められたので見てみると\$6,000(約70万円)と書かれており驚きましたが、命には代えないのでサインをすると「Good!」と言って箱から(おそらく)アスピリンを出して私の口に入れました。奥歯で噛むジェスチャーを見てそれを真似して噛み、次に(おそらく)二トロを舌の下に入れられると、それまでほとんど見えなかつた目がスッと見えるようになり、耳がサーッと聞こえるようになりました。詰まっていた血管がゆるんで、バクバクしていた心臓もある程度回復しました。その人は血色が戻った私の顔を見て「Good!」「Come on」と言って廊下にある担架に自分で乗りなさいと言うのです。乗ったら全身縛られてそれからダダーンと病院に運ばれました。私を担当した医師がロシアから亡命してきた有名な心臓医で、その医師がよかったです。心臓の詰まっている血管にカテーテルを入れてバルーンでふくらませ、金属の網のようなものを入れてくれました。その病院での治療が\$20,000くらい、部屋が集中治療室で1日\$10,000で4日間いたので\$40,000、すぐには帰れないでシカゴのホテルに泊まることになり、OKが出るまで2週間ほど帰れず、日本から医師と看護師が来なくてはいけないということで来てもらい、日本に着いてからも入院したので、全部で1,800万円の費用がかかりました。今日これを聞かれた方はぜひ2,000万円くらいの保険には入っていった方がいいと思います。私は行く時に15,000円くらいの掛け金の一番いい保険に夫婦で入っていました。15,000円で1,800万円を払ってもらい命が助かったということです。向こうでAEDにかけられたのですが、AEDをかけられた瞬間どんな風かというと、何も知らずに寝てる時に突然心臓の上を木槌でドーンと叩かれたような、びっくりして体が飛び上がるような状態です。

32年前に三重県から名古屋に裸一貫で出てきて自分で事業を立ち上げ、お付き合いや会社の者と食べたり飲んだりする機会が多く、ここ10年ほど血管の中がコレステロールでガチャガチャですよと医者から言われていました。コレステロール値を下げる薬は飲んでいましたが時々不整脈や動悸も出ていました。なので行く前に検査を受けて、安心して行ったのですが、心筋梗塞になってしまいました。心筋梗塞の前兆として軽い狭心症がありました。しかし寒いときや階段を駆け上った時など心臓がキューッとなるのは年だからだと思っていました。どんな痛みがいけないかと言うと、点で痛いものは心配ないそうで、手のひらの面で心臓から左肩にかけて鬼の爪で握られたような痛みがきた時にはすぐに医者にかかった方がいいということです。瘦せていても、20歳から今までベジタリアンだった方は別として肉類をたくさん食べてこられた方はかなり可能性はありますから、主治医と相談をして検査を受けてみてはどうでしょうか。

私たち日本人は幸せになり過ぎました。戦後食べるものがなかった時代からみると、今はコンビニのお弁当も10個に1個は捨てるという時代です。飽食の中にいて、これだけ幸せになりましたが世界の中では餓死する人もまだまだいます。我々ロータリアンは、我々だけ幸せだったらいいのかと、世界を日本を見渡し、その不幸な方々のために何ができるかということを考えロータリー活動を続けていっていただきたいと思います。

今週卓話

9月13日(木)

会員卓話:松波恒彦さん

テー マ:「明治の洋画家 山本芳翠」

次週行事

9月20日(木)

テー マ:ガバナー補佐訪問